



Anéantissement ciblé de la Libye : un témoignage



Le 20 octobre 2015 cela a fait 4 ans que l'ancien chef d'état Mouammar Kadhafi est mort. A la suite des bombardements de l'OTAN, Kadhafi a été brutalement assassiné par des rebelles. La vidéo de son arrestation montre que Kadhafi a été maltraité et blessé avant sa mort. Le procureur général de la cour de justice internationale de la Haye estime que la mort de Kadhafi pourrait être un crime de guerre. Les investigations ont pourtant été empêchées par le nouveau gouvernement.

Le 20 octobre 2015 cela a fait 4 ans que l'ancien chef d'état Mouammar Kadhafi est mort. A la suite des bombardements de l'OTAN, Kadhafi a été brutalement assassiné par des rebelles. La vidéo de son arrestation montre que Kadhafi a été maltraité et blessé avant sa mort. Le procureur général de la cour de justice internationale de la Haye estime que la mort de Kadhafi pourrait être un crime de guerre. Les investigations ont pourtant été empêchées par le nouveau gouvernement.

Avant la mort de Kadhafi la Libye a véritablement été détruite par les bombardements de l'armée de l'OTAN pendant 7 mois. Les attaques aériennes ont eu lieu sur décision du conseil de sécurité de l'ONU, qui accusait Kadhafi de violation systématique des droits de l'homme.

Maintenant pourtant, de plus en plus de voix s'élèvent en affirmant que ce n'est pas à cause de violations des droits de l'homme que Kadhafi a été destitué et la Libye détruite. Ainsi par exemple le 15 octobre 2015, la radio-télévision suisse SRF cite l'auteur algérien Yasmina Khadra. Khadra critique les forces occidentales, qui auraient cherché un accès à un gigantesque marché en Libye, je cite : « Kadhafi n'a pas joué le jeu. C'est pourquoi ils l'ont tué, pas parce que c'était un tyran, mais parce qu'il ne voulait pas partager le gâteau. » KlaTV a parlé de ce gigantesque marché et des autres mérites de Kadhafi pour son pays dans l'émission du 24 septembre 2015 (6772). Pour plus d'informations sur les raisons qui ont mené à la mort brutale de Kadhafi, nous conseillons le film documentaire « Guerre par instrumentalisation ».

Dans l'émission d'aujourd'hui nous aimerions donner la parole à deux personnes qui ont vécu de très près et analysé les événements en Libye, avant et pendant l'intervention internationale : James et Joanne Moriarty. Vous entendrez à la suite les extraits les plus importants de leur rapport sur la destruction planifiée et ciblée de la Libye. James et Joanne Moriarty sont un couple d'entrepreneurs américains, qui travaillaient en Libye depuis janvier 2007. Ils avaient fabriqué une enzyme unique, c'est-à-dire une liaison organique, qui peut régénérer des puits de pétrole et nettoyer les conduits et les réservoirs. Jusqu'en 2011 ils avaient investi des sommes énormes en Libye et avaient commencé à construire un site de production pour leur enzyme, jusqu'à ce qu'éclate en février 2011 la prétendue révolution libyenne. Lorsque les bombardements de l'OTAN ont commencé, le couple n'a réussi à sortir du pays que dans des conditions extraordinaires. Ils ont été retenus par des mercenaires barbus d'Al-Qaïda et interrogés pendant des heures. Ils ont dû donner tout leur argent aux mercenaires, et seulement après, ils ont été relâchés. Comme par miracle, ils ont finalement réussi à monter sur un bateau et ont été amenés clandestinement au Benghazi au Nord-Ouest de la Libye. De là ils ont réussi à prendre l'avion pour la Tunisie puis pour les États-

Unis. De retour au Texas, lors du contrôle des passeports, James Moriarty a été arrêté par le FBI et interrogé pendant trois heures. Plus tard, ils ont appris qu'ils étaient déjà surveillés par le gouvernement américain. Joanne Moriarty raconte : « Notre crime consistait dans le fait que nous avons été les témoins des crimes de guerre et des meurtres de masses qui ont été commis en Libye par l'OTAN. En tant que personnes ciblées par le gouvernement, toutes nos tentatives pour obtenir un emploi convenable ou pour reconstruire notre commerce détruit en Libye ont été contrecarrées. »

James et Joanne Moriarty ont néanmoins décidé que le plus grand nombre de personnes possible devaient apprendre la vérité sur cette campagne des bellicistes que sont les Etats-Unis, Israël et l'OTAN. Ecoutez à présent vous-même les extraits les plus importants du témoignage de James et Joanne Moriarty sur l'anéantissement ciblé de la Libye :

« J'aimerais souligner que le peuple libyen ne consistait en aucun cas de musulmans extrémistes. La partie du Coran qui parle de tuer des non-croyants a été bannie de la Libye par Kadhafi. Il était d'avis que ce n'est pas une véritable partie du Coran. C'est pourquoi une Fatwa, un ordre de mise à mort, était décidé contre Kadhafi depuis 20 ans par des musulmans radicaux extrémistes. Toutes les religions du livre étaient autorisées en Libye. Dans les années 70 Kadhafi a permis aux femmes de s'émanciper. Aucune tenue spécifique n'était prescrite et toutes les femmes avaient accès à une éducation de grande qualité si elles le désiraient. Il y avait des femmes médecins, des avocates, des ministres, des femmes d'affaires et aussi des femmes au foyer normales, bref, ce qu'elles choisissaient. [...] »

« Le peuple libyen était heureux, il n'avait presque pas d'impôt; même les entreprises n'étaient taxées qu'au minimum. Le gouvernement partageait la prospérité libyenne avec les gens et ne prélevait pas d'impôts sur des personnes privées pour soutenir l'Etat. Il n'y avait aucune raison pour une révolution, seuls quelques islamistes radicaux mécontents essayaient d'imposer en Libye la charia, c'est-à-dire le droit islamique général en vigueur. Mais cela sans aucun succès, car ils représentent seulement 3 à 5% de la population. Ce sont ces gens-là qui se sont alliés avec l'OTAN et les Etats-Unis pour prendre le pouvoir en Libye.

Nous avons passé beaucoup de temps avec les tribus libyennes, pour connaître la vérité sur la Libye et son gouvernement. Nous avons aussi été témoins des indicibles crimes de guerre qui ont été commis par l'OTAN contre des personnes innocentes en Libye.

« Comme le peuple ne soutenait pas la soi-disant révolution en Libye, l'OTAN, les Etats-Unis, le Royaume-Uni, la France, l'ONU, le Qatar et Israël ont estimé nécessaire d'infiltrer le pays avec des milliers de mercenaires d'Al-Qaïda. Nous avons pu observer les hordes de terroristes, qui ont été armés, financés et formés par le groupe en question. Nous sommes en possession d'un document privé en hébreux, un accord entre les pseudo-rebelles et le service secret israélien du Mossad. Dans ce contrat il est écrit qu'Israël livre des armes aux « rebelles » et les forme, jusqu'à ce qu'ils soient capables de prendre le pouvoir sur le pays. En compensation, Israël a le droit de construire une base militaire dans la région montagneuse verte de la Libye. »

« La guerre contre la Libye a été planifiée depuis longtemps. La raison majeure pour l'anéantissement de la Libye repose sur la planification du dinar, une monnaie basée sur l'or pour l'Afrique. Kadhafi avait planifié d'établir une banque pour l'Afrique, dont la fondation aurait permis à la Libye de mener toute l'Afrique vers la liberté, la liberté vis-à-vis des élites financières et des impérialistes, qui contrôlent les pays pauvres et leurs possessions. C'est

pourquoi Kadhafi n'a pas seulement dû être renversé de sa position de pouvoir, mais qu'il a aussi dû être tué. S'il n'avait été que chassé en exil, sa voix aurait toujours pu être entendue. La deuxième raison pour la campagne contre la Libye, c'était AFRICOM, le bras de contrôle militaire des Etats-Unis sur l'Afrique. La Libye était le pays le plus puissant d'Afrique et se défendait avec fermeté contre cette prise de possession militaire par les Etats-Unis. La troisième raison c'était la plainte, qui était préparée par Kadhafi, c'est-à-dire par la Libye, contre tous les pays d'Europe occidentale qui ont violé d'innombrables accords et ont commis pendant des centaines d'années bon nombre d'atrocités en Afrique. La perte de revenus due à l'embargo des Européens de l'Ouest pendant plus de 30 ans faisait également partie de cette plainte. Il est important de savoir que l'innocence de la Libye concernant l'attentat de Lockerbie a pu être prouvée grâce à un mouchard de la CIA. »

« L'OTAN a ensuite décidé qu'elle avait attendu assez longtemps une participation du peuple libyen et a attaqué Tripoli par la force. Nous nous trouvions dans un grand hôtel à proximité du port et nous avons pu observer comment l'OTAN a fait venir ses hélicoptères Apache et a abattu des personnes innocentes dans les rues. Dans les premières heures de la prise de Tripoli par l'OTAN 1300 personnes ont été tuées dans les rues et 5 000 blessées. L'OTAN a aussi entrepris des attaques à la bombe et a utilisé des armes de gros calibres montées sur des petits camions. Le bombardement et le massacre ont duré toute la nuit et aussi les trois nuits suivantes. Et encore plus de cargaisons de « rebelles » d'Al-Qaïda du Benghazi s'écoulaient depuis le port de Tripoli vers la ville en passant par les routes de campagne tout autour. Toutes ces personnes étaient barbues et portaient des fusils d'assaut AK-47. Sur le chemin, ils montaient des postes de contrôle tous les 500 mètres environ tout autour de Tripoli. Ils ont pillé tous les magasins et appartements, ils ont fait main basse sur tous les véhicules et ont volé tout ce qu'ils pouvaient. Ils ont pris le contrôle d'hôtels et ont mis en place des centres de torture. [...] »

Après la remise de la Libye à Al-Qaïda par l'OTAN, de nombreux Libyens ont été mis en prison, torturés et tués. Beaucoup d'entre eux ont dû fuir pour pouvoir survivre. Aujourd'hui il y a deux millions de Libyens en exil. Nous avons un contact étroit avec les tribus de Libye et parlons presque quotidiennement avec les chefs de tribus exilés, et ils nous ont nommés leurs porte-parole. Nous avons essayé de faire comprendre au Congrès américain qu'ils font quelque chose de complètement faux en Libye et que nous avons livré la Libye, un pays musulman paisible, à Al-Qaïda. Ça n'intéressait personne.

Les chefs de tribu ont commencé à faire passer des informations sur le mouvement Al-Qaïda à l'intérieur de la Libye et nous avons ensuite fait passer ces informations. Peu après nous avons été contactés par quatre départements différents des services secrets américains. Mais nous avons vite compris que les services secrets n'avaient aucune intention de prendre en compte les informations des chefs de tribus libyens. Au contraire, ils ont utilisé les informations pour mettre en garde Al-Qaïda et non pour les arrêter.

« Un des agents était une femme, elle nous a appelés après sa visite) et nous a dit que si nous voulions un jour mener de nouveau une vie normale, nous devons arrêter de parler de la Libye. Le gouvernement avait effectué contre nous une attaque « douce », c'est-à-dire qu'il avait détruit notre vie et nos finances. Et que nous pouvions nous estimer heureux qu'ils n'aient pas décidé une attaque « définitive » (citation de l'agent). Nous avons été littéralement anéantis, mais nous avons décidé d'ouvrir la bouche) au lieu de garder le silence. Nous avons réalisé que la diffusion de notre histoire au plus grand nombre de

personnes possible est le seul chemin pour nous protéger. [...] Et en aucun cas nous n'allons arrêter de raconter notre histoire. »

de Daniel D.

Sources:

www.kla.tv/6748

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Libye-fr - www.kla.tv/Libye-fr

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.